

*Niemand ist ewig fort, den man liebt.
Liebe ist ewige Gegenwart.*

Stefan Zweig

Adliswil, im Januar 2018

HERZLICHEN DANK

Wir sind tief berührt durch die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Dora Schaffner-Schweizer

erfahren durften. Einen geliebten Menschen zu verlieren ist schwer, aber es ist tröstlich, dass uns so viel Liebe und Freundschaft entgegengebracht wurde.

Ganz besonders danken wir jenen, die ihr in ihrem Leben wohlwollend und freundlich begegnet sind. In unseren Dank schliessen wir die vorbildliche Begleitung durch die BetreuerInnen des Alters- und Pflegeheims Adliswil ein und die ausgezeichnete ärztliche Pflege durch Frau Dr. med. Monika Wasila und Dr. med. Patrick Landolt.

Die einfühlsam gestaltete Trauerfeier gab uns Trost und Zuversicht. Frau Pfarrer Marion Moser und Frau Els Biesemans, Organistin, und allen, die daran teilnahmen, danken wir ganz herzlich. Tief berührt hat uns auch der Fahnengruss des Turnvereins Adliswil. Die vielen tröstenden Worte, die Kränze, Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck sowie die Zuwendungen an die Stiftung Sozialwerke Pfarrer Ernst Sieber haben uns tief beeindruckt. Wir danken allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten.

Die Trauerfamilien